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Asesora Congreso a autoridades de 
Soledad de Doblado 

 
 Recibe la diputada presidenta Margarita Corro Mendoza a ediles y les exhorta a lograr 

administración eficiente y transparente 
 

En respuesta a la solicitud de ediles del ayuntamiento de Soledad de Doblado, 
encabezados por la presidenta municipal, Arantxa Lizbeth Zamitiz Sosa, la LXVI 
Legislatura del estado, presidida por la diputada Margarita Corro Mendoza, y personal de 
la Secretaría de Fiscalización de este Congreso, les explicaron los lineamientos en 
materia de transparencia y rendición de cuentas en la administración pública local. 
 
Al recibir a los funcionarios municipales en oficinas del Palacio Legislativo, la diputada 
Margarita Corro reconoció el interés de la autoridad municipal de Soledad de Doblado en 
dotarse de mayores herramientas jurídicas y técnicas que, dijo, serán de gran beneficio 
para lograr una administración eficiente y transparente que responda a los intereses de 
sus gobernados y les exhortó a priorizar la profesionalización y capacitación. 
 
Con la participación del director de Normatividad, Control y Seguimiento de la Secretaría 
de Fiscalización del Congreso local, Edmundo Macario Álvarez, la legisladora Corro 
Mendoza subrayó que es de suma importancia detectar las inconsistencias en la 
administración pública para corregirlas a tiempo y evitar cualquier presunto daño que 
posteriormente pudiera quedar registrado en la respectiva Cuenta Pública. 
 
A su vez, acompañada por el síndico único y el secretario de dicho ayuntamiento, Miguel 
Montero Guevara y Eufemio Castro Fernández, respectivamente, la munícipe Arantxa 
Lizbeth Zamitiz agradeció la disposición de este Congreso para tener este acercamiento y 
poder detallar ampliamente las disposiciones legales relativas a los procesos 
administrativos en los ayuntamientos. 
 
En la reunión, el servidor público del Congreso, Edmundo Macario, expuso las 
inconsistencias más recurrentes de autoridades municipales y la forma en que pueden 
evitarse; además, los procesos de solventación respecto a procedimientos inconclusos o 
mal ejecutados. “Este Congreso siempre ha mantenido una política de puertas abiertas, 
de acercamiento con los ayuntamientos y de prevención”, aseguró. 
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